
通常国会開会！教育の充実に向けて全力！ 

☆予算と立法を通じて具体策を提示。 

 平成29年の年が明け１月２０日から通常国会が召集されました。安倍総理の施政方針演説でも、

とくに教育の充実を強調しておりました。私が実行本部長を務める教育再生実行本部からの提言

も、多分に反映されております。今回の国会でも、やる気と能力があるにも関わらず、経済的事

情で進学をあきらめることが無いように、「給付型奨学金制度の創設」に関する法律、障害があっ

たり、日本語能力に課題がある子供に対する支援、「先生になりたて」の若い先生に対する指導体

制、多忙な先生の事務負担を軽減するための措置など、教育現場で問題となっていることを、立

法化により早急に解決して参りたいと思います。さらに今国会の半ば以降では、私が昨年から取

り組んでいた、「新たな高等教育機関」の創設の為の法案など、日本の学制改革にもつながる法案

も国会で俎上に上げていきたいと考えております。多くの子供たちが将来に夢を持って勉強して 

いただける社会にしてまいります。 

  

 

 
平成 28年 11月 30日 総理大臣官邸にて。教育再生

実行本部長として安倍総理に第 7次提言を手交。 

子供たちの未来の為に、教育政策の充実、教育資金の確保について今国会での各種立法化をめざします！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆地域防災力の強化を！ 

昨年末の新潟県糸魚川市での大火災では、死者こそなかったものの、木造家屋を中心に広範囲で

被害がでました。火元の不注意と強い南風という気象条件が重なり、大きな被害になりましたが、

こうした災害は新潟だけでなく、日本各地どこでも当然起こり得る可能性があります。 

もしこれが大規模地震に伴う火災だとしたら、一体どうなっていたでしょうか？このような自然

災害や火災への対応は、まさに常備消防と消防団の皆様の双肩にかかっております。 

 私も、若いときは消防団に参加しておりました。そのため皆様の役割の重要性と、日々の猛訓

練はよく存じております。全国的に消防団への参加者が減少していることはゆゆしき問題であり

ます。こうした問題に対処するため、私が所属する自民党消防議連では、大学生などに消防団へ

の加入を促進するための「学生消防団活動認証制度」や経済団体へ被用者の消防団加入を促進さ

せるための依頼、女性消防団の加入促進などを、年明けから日本全国で強力に推進してまいりま

す。柏市に暮らす大学生の皆様など、柏市に縁のある若者が消防団に加入してもらえるように、

地元自治体とも連携して働きかけをしてまいりたく存じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆新年御挨拶！ 

 

 

 

 

 

常備消防と地域ボランティアである消防団の皆様が力を合わせ

て地域を護ります。私も国会での立法を通じて支援いたします。 
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☆時代にあった社会インフラ整備を！ 

 

１月２４日に我孫子市内の JR 成田線「新木駅」改修記念式典にて。我孫子市と JR が協力して

「完全バリアフリー」化された新木駅のお披露目です。高齢者にもハンデのある人にも優しい、

便利な駅が完成したことは、地域の皆様にもご満足いただけると存じます。 

今後は、我孫子駅のホームエレベータの設置など、長年の検討課題に地元自治体、JRと共に取り

組んで参りたいと考えております。 

 

 

 

☆私の提言はマスコミにも注目されて

ます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

教育の充実には、やはり先立つもの（資

金）が必要になります。日本が抱える深

刻な社会問題である、少子高齢化の一つ

の原因にも、子供の教育費用の負担が、

若い世代にとり大変な負担になってい

ることは、私も多くの皆様から直接聞い

ております。資源の少ない我が国にと

り、教育水準の高さが日本の発展の礎を

築いてきました。「人は石垣、人は城」

武田信玄公の言葉ではありませんが、高

い教育を受けた人材の充実は日本の未

来を拓く上でも欠かせません。今後多く

の有識者などとも意見を深め、日本が元

気になる教育の在り方を、今後も大胆に

提言をしてまいりたいと存じます。 

 

                         
2 月 3 日（金）読売新聞朝刊。私が本部長をして

いる教育再生実行本部の取組みが取り上げられま

した。今後も大胆な提言を打ち出して参ります！ 


